

令和元年度

下条っ子トピックス

写真と記事でふりかえる

春の遠足 ～校友グループで楽しく～ 4/26



4月26日金曜日、おさき世界子ども美術博物館へ遠足に出かけました。活動は全て、校友グループで行いました。プチオカリナづくりや「おさるのジョージ展」の見学、ふれあい広場での昼食やグループ遊び、どの場面でも、楽しそうな笑顔がはじけました。写真は、プチオカリナづくりの一コマです。とても真剣ですね。上級生が下級生をサポートし、それに、下級生もがんばる。下条小伝統の、仲よく活動する姿がここにあります。

運動会！仲間を信じて勝ちにいけ！ 5/25

令和元年5月25日。澄みきった青空のもと、運動会が行われました。今年度のスローガンは、「根性、友情、下条の力（パワー）！仲間を信じて勝ちにいけ！」です。赤組、白組ともチーム一丸となって、勝利を目指して戦いました。気合いのこもった応援合戦に始まり、玉入れ、綱引き、大玉送り、紅白対抗リレー、最後の下条ヶ原の戦いと、どの競技もスローガンにふさわしい、熱い戦いが繰り広げられました。



また、紅白対抗種目だけではなく、各学年の種目や下条っ子ソーランなど、仲間とともに最後まで演技をやりきる姿には、感動させられる場面もありました。赤組、白組両組の激闘の末、なんと今年度は同点優勝という結果で幕を閉じました。全演技を終えた後の子どもたちの顔は充実感であふれ、これからはがんばっていこうという決意の表情が見られました。

迫真の演技 フェスティバルにつなぐ 6/15

学校一日開放日に、劇団「たんぼぼ」のみなさんによる「ユニマルじゃ!!」の劇を鑑賞しました。子どもたちは、「強く前向きになったのがよかった。」「逃げずに何にでも取り組んでいこうと思った。」「と、気弱な主人公が、苦手なことにぶつかっていく中で、たくましくなっていく姿に心を打たれたようです。

また、「細かなところまでてきぱきやっていて、フェスティバルでまねしてみたい。」と感想を書いている子もいました。迫力ある演技を真近で見ること、子どもたちのフェスティバルで行う劇への想いが強くなったに違いありません。



合言葉は「さ・し・す・せ・そ・5」野外教育活動 7/4 7/5

本年度の野外教育活動は、「さ・し・す・せ・そ・5」を合言葉に4・5年生が協力し合って活動しました。

下条っ子ワールドカップでは、班対抗のゲームに大いに盛り上がりました。夕食では、下条産の野菜をたっぷり使ったおいしいカレーを仲よく食べました。キャンプファイヤーでは、各班で考えたスタンプやダンスを応援に来てくださったみなさんと一緒に楽しく行いました。また、ファイヤーダンスは、たくさんの拍手をもらい、子どもたちは大満足でした。



二日間の活動で、自分の役割を果たそうとする子どもの姿をたくさん見ることができました。友達との共同作業を通して、信頼や友情を深め、楽しい思い出となる野外教育活動になりました。この経験を生かし、学校生活でも高学年として、下条小学校を引っ張ってほしいと思います。

愛情たっぷり♡下条産弁当 7/19

昨年度から4・5年生が育ててきたタマネギとジャガイモ、今年度になってから校友グループで栽培した枝豆と毎日世話をした夏野菜。どれもみごとに実りました。そして、夏休み最後の日は、それらを使った下条産弁当を全校で味わいました。

1～5年生は弁当作りを手伝い、6年生は一人一品調理実習をして作りました。どの弁当も愛情たっぷり、おいしさは世界一！ みんなにここに笑顔のランチタイムになりました。



おいしい下条米を作ろう！

田植え 6/3
稲刈り 10/16



5年生は、農業体験ボランティアの松井茂樹さんや水土里げじょうの方々に教えていただきながら、米作りを体験していました。4月のもみまきから始まり、代掻き、田植え、スガイ作り、稲刈りなどの作業を行いました。稲の育て方や世話をしている中で疑問に思ったことは、本や資料で調べて実践しました。それでもわからないことやもっと知りたいことは、松井茂樹さんを講師にお招きして、米作りの秘訣や工夫などについて教えていただきました。どの作業にしても、一つ一つが手作業で長時間かかることから、米作りの難しさや苦労を実感し、毎日米を食べられることへの感謝の気持ちが更に深まりました。一生懸命に育て、収穫した下条米をどの子も笑顔でおいしくいただき、満足感や達成感を味わうことができました。

学校保健委員会 元気アップカードをパワーアップさせよう！

6/15
1/27



1月に第2回学校保健委員会が開催され、生活点検「元気アップカード」をよりよくするための改善案を話し合いました。参加した保護者の方からは、「本人も家族も元気アップがあることが、日常生活の意識づけにつながっている」といった意見があり、親子で生活習慣の振り返りをしてくださっている様子が見られました。いただいた意見を参考に、来年度も下条小学校の子どもたちが、健康に対する意識をさらに高められるようにしたいと思います。

みんなと 学んで 考えよう 歴史を感じる修学旅行 10/17 10/18

6年生のみんながとても楽しみにしていた修学旅行。一日めの奈良公園散策では、鹿と楽しく触れ合っただけでなく、興福寺国宝館の阿修羅像の美しさや奈良の大仏の大きさに感動しました。二日めは、京都市内の見学。金色に輝く金閣寺や、二条城のうぐいす張りの廊下に驚きました。



あっという間の二日間でしたが、学校では経験できないさまざまなことを学び、思う存分歴史を感じることができた修学旅行になりました。

主役はぼくたち・わたしたち 11/16



全校児童の「かさこじぞう」の群読で幕を開けた下条っ子フェスティバル。野菜や畑に住む生き物をおもしろく演じた1年生。緊迫感のある演技で魅せた2年生。不思議な世界に人々を巻き込んだ3年生。全員が主役のゴージャスを演じた4年生。華やかに合奏やダンスなどを披露した5年生。圧巻の熱演で会場に涙を誘った6年生。すてきなハーモニーで体育館を包み込んだ

全校合唱。子どもたちの取り組みに地域の方々から笑顔と大きな拍手が贈られました。そして、みんなで一緒に食べた豚汁に、心も体も温まりました。下条っ子のがんばりと地域の方々の温かさにも包まれた一日になりました。

全力で走りきった持久走大会 12/3

天候が心配されましたが、前日まで降っていた雨も上がり、予定どおり校内持久走大会が行われました。当日は、風が強く、絶好のマラソン日和とはいえませんが、強い風にも負けず、どの子も自分の力を出しきり、ゴールを目指して力いっぱい走りました。保護者や地域の方のたくさんの声援が子どもたちの力になりました。応援ありがとうございました。

